



もも・たんぽぽぐみだより

帝京香港幼稚園 2023年 5月25日

幼稚園が始まって1ヶ月。年少もも組の子どもは、少しずつ園生活のリズムが分かってきた様子うかがえます。朝の荷物の片付けも、自分たちでできるようになってきました。その姿を言葉で伝えて、自信につなげていきたいと思っています。

さて！今月から特少たんぽぽ組も一緒に活動しています。初めての集団生活が始まり、分からないこともたくさん！でも、年少もも組のお兄さん・お姉さんの姿を見て、真似しながら頑張っています！

一緒に活動することが多いので、年少組は年下の子への思いやりを、特少組は自分のことを自分でする年少組の姿に憧れをもてるように促していきたいと思っています！よろしくお願ひいたします。



●制作あそび

自由遊びの中で、好きな廃材を自分で選んで、セロハンテープでくっつける。
何ができるかな？



●園外保育

5月は、湾仔峡道公園・競馬場公園に行ってきました！

天気にも恵まれて、とても気持ちの良い園外保育でした♪



湾仔峡道公園



競馬場公園

●保育参観・クラス懇談会

先日はお忙しい中、保護者総会・保育参観・クラス懇談会にご参加いただきまして、ありがとうございました。

参観では、少しでもお子様の普段の様子を見ていただけていたら嬉しいです。お子様のことで気になることがありましたら、気軽にお知らせください。





●こどもの日集会

「こども日ってなに？」 「どうしてこいのぼりを飾るの？」
みんなでゲームルームに集まって話を聞きました。みんな真剣に話を聞いていて、お父さんこいのぼり(まごい)・子どもこいのぼり(こごい)について知ることができました！

幼稚園の大きなこいのぼりを見て、「こいのぼりさん、泳いでるね～」と言ったり、こいのぼり制作をしたりして、みんなで一緒にこどもの日を楽しみました。



●たんぽぽ組のお友だち

はやしだ まなちゃん
みやざわ りつきくん

みんなと楽しく過ごしましょうね♥
よろしくね！

●正課体操・正課英語

頑張ってます♪

もも組は体操・英語・たんぽぽ組は体操
みんな楽しんで参加しています。

吉岡先生(体操)・みか先生(英語)の先生
たちのお名前を覚えてきました！



●一時受け入れのお友だち

5/15～5/19

おおにし まりえちゃん
もも・たんぽぽ組に遊びにきました！
一緒に遊べて楽しかったね！

おたんじょうび
おめでとう!!

5月27日 いしば れいじくん

